Quantifiers
Количественные местоимения
Some, any
Some, any – немного, несколько
Some употребляется в утвердительных предложениях
I have got some apples – У меня есть немного яблок
Any употребляется в отрицательных и в вопросительных предложениях
I haven't got any apples – У меня нет яблок
Have you got any apples? – У тебя есть яблоки?
НО: some может употребляться в вопросительных предложениях когда что-то просят или предлагают, со следующими выражениями Would you like…?, Can I have…?, Do you want…?
Would you like some apples? – Ты хочешь яблоки?
Do you want some apples? – Ты хочешь яблоки?
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